

Compte Rendu REUNION D'EQUIPE UNI POP S - N°1	
DATE et LIEU de la réunion	15 avril 2025 à l'&
Présentes	Monique Tilhou, Chantal Mary, Gunnar A. Ribbert, Christine Heranval, Nadine Vendeville, Gaëlle Chardon-Lucet, Isabelle Girard,
Excusées	Claudine Alhinc, Nicolas Corvaisier
Généralités	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Gaëlle a fini ses semaines de formation à Paris.</li> <li>• Isabelle finit donc le 30 avril son contrat de remplacement de Gaëlle. Son contrat aidé devra être renouvelé à partir du 2 mai. Elle n'aura plus qu'un contrat de 20h Hebdomadaire qui seront répartis sur 3 jours.</li> <li>• En mai, il ya plusieurs jours fériés (le 1er le 8 et le 29 mai) Isabelle sera en congés les vendredis qui suivent les jours fériés. Gaëlle n'avait finalement eu qu'une semaine de vacances sur les 2 à Noël puisqu'elle avait fait la comptabilité. Elle souhaite prendre le 2 mai : l'esperluette pourrait faire le pont du 1er au 4 mai inclus et prendre quelques journébut juin, autour du 4 juin.</li> <li>• Pont OK, Réouverture le 6 mai. Le groupe CNV propose une soirée dans le cadre de « Mai, le mois des Mixités » le 5 mai à</li> <li>• Monique et Gaëlle ont été sollicitées par le directeur du Centre Social de Montreuil (Via Coralie) pour intervenir mercredi 16 mai à partir de 16h30 au Tiers Lieu de Montreuil sur le thème de la gouvernance. Elles ont accepté.</li> <li>• Nouvelle réunion des contributeurices ce soir à 19h40</li> <li>• Nous recevons Femmes solidarité 49 cette après midi dans le bureau du fond.</li> <li>• Le dossier SENAC de la CAF est ouvert.</li> <li>• Nous avons reçu une proposition d'intervention le café Menstruel extrait du courriel: <p style="border: 1px solid black; padding: 10px;"> <i>Je m'appelle Séverine, je suis réflexologue et éducatrice menstruelle (Académie Kiffe ton Cycle) et je cherche un lieu convivial où proposer un café menstruel gratuit pour les femmes de tous âges. L'objectif principal est de faire tomber les préjugés et les idées reçues sur le cycle féminin, les règles, la ménopause, les changements hormonaux... Ces sujets étant encore tabous dans l'espace public et évoqués à demi mots même entre femmes. Je souhaite donc proposer un espace sécurisé et convivial pour en parler, de manière décomplexée et dans un esprit de sororité. Il est temps qu'un discours positif et éclairé soit largement diffusé dans toute la société. ?</i>  <i>Les hommes seront les bienvenus s'ils accompagnent leur fille ou compagne, avec l'accord de toutes les participantes.</i>  <i>L'idéal serait un créneau de 2h une fois par mois, d'accueillir au maximum une quinzaine de personnes. J'animerai cet évènement bénévolement (et en adhérent à l'association bien sûr) et souhaiterais qu'il soit gratuit.</i>  <i>L'Esperluette de par son engagement citoyen dans le changement sociétal me paraît être un lieu tout à fait adéquat pour mon projet, c'est pour cela que je vous contacte aujourd'hui.</i> </p> </li> </ul> <p>Le principe est validé mais une rencontre avec séverine sera nécessaire au préalable et il faudra clarifier qu'aucune pub pour son activité professionnelle ne sera acceptée durant les ateliers.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Gaëlle n'a pas eu le temps de faire le CR du 25 mars</li> <li>• Inviter Bernard Wutrich, qui voulait venir faire une dédicace pour son livre, pour un entretien / ses compétences techniques / audiovisuel. Nous pourrions faire une petite interview</li> </ul>
Zététique	Florent a constitué un groupe qui se réunira une fois par mois. Le premier RDV sera le 15 mai à 19h
Mai, mois des mixités	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Le groupe du séminaire Dewey Addams est devenu le comité de pilotage de l'action.</li> <li>• Nous allons lancer la communication officielle prochainement. Faut il faire un courrier d'information à la Mairie ? Oui avec le programme sans invitation</li> </ul>

	<p>précise</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• envoyer l'information aux lycée, à l'université et au CFA</li> <li>• Réunion à 14h30 le 17/5. Horaire projection film : pas encore arrêté.</li> <li>• Prévoir affiche et prospectus</li> </ul>
Finances	<ul style="list-style-type: none"> <li>• La situation avec la CAF a été débloquée suite au paiement de l'URSSAF. Le reliquat de 2024 vient d'être versé, hier.</li> <li>• Nous avons pu finir de payer les salaires de Carla et l'avance que Gaëlle a fait sur ses frais de formation pour le dernier trimestre 2024. Nous sommes encore en retard sur les salaires d'Isabelle et Gaëlle (+ quelques factures à rembourser) et sur le remboursement des avances de Monique et Chantal. Jus de pomme à payer. A se faire rembourser : des BD « Patates ». (oct 23 payé mais pas à la bonne personne.)</li> <li>• Gaëlle va pouvoir faire la dernière demande de remboursement des frais de formation dès qu'elle aura reçu la facture de TRANS-FAIRE (facture reçue, jusqu'en décembre 24)</li> <li>• Le dossier de l'AAP de la <u>Fondation de France</u> « La reconnaissance, dimension essentielle de la cohésion sociale » a pu être déposé. C'est une demande de 45 000€ répartis sur 3 ans de 2025 à 2027 sur le fonctionnement général de l'asso. (15 000€ par an sur 3 ans). (Ont aidé SCOOP / numérique, entre autres – Saumur territoire délaissé mais avec potentiel)</li> <li>• Le dossier de demande de subvention d'investissement pour le local a pu être déposé à la CAF. (achat de 4 ordinateurs pour Télépop, et panneau d'affichage)</li> <li>• Le dossier FSMISP (DRAC) est sorti, Gaëlle s'en occupe.</li> <li>• Le Fond National Parentalité de la CAF49 a apparemment eu une première session dont nous n'avons pas été informés, nous répondrons à la 2eme session en mai juin. (On aurait raté la 1ère session). Le fond de la parentalité remplace le REAP.</li> <li>• Nous avons du retard dans le remboursement de France Active. Gaëlle s'occupe du changement de RIB. C'est un des derniers à faire, nous pourrons ensuite clore le compte de la Banque Postale.</li> <li>• Il y a un document à signer pour stopper les prélèvements FREEBOX.</li> <li>• Achat de 4 panneaux blob + peinture pour craie: OK</li> </ul>
Télépop	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Le site a été refait.</li> <li>• des interviews autour de la notion de mixité sont en cours.</li> <li>• Avec les étudiants : un framadate en cours / microtrottoirs / les fêtes du passé – Qu'est-ce qui a marqué les gens ? / weekend Etendard en octobre. Télépop : 30 vidéos en 2024. Interview danseurs / MJC, images : OK, bande son à obtenir. Envoie-t-on un courrier pour informer la Mairie ? Oui, on envoie le programme à l'adresse du Maire sans l'invité à un événement en particulier. On envoie aussi au lycée, au CFA/ Hôpital de jour, France Horizon, Adoma, contact établi.</li> </ul>
Prochaine réunion	Mardi 22/04/05 à 15h30